

Bil bientôt dans ses locaux



Devant l'atelier flambant neuf, Jérôme, Joseph et François Libner, M. Souchard, vice-président de la CCVG, M. Fradin, adjoint au maire de Mazières, avec les intervenants.

Il y a quelques jours, la communauté de communes Val de Gâtine (CCVG) et la société Libner ont signé un bail de location pour la mise à disposition à cette dernière, d'un atelier d'assemblage du petit camion électrique Bil. Mardi, le projet a fait un grand pas en avant puisqu'il s'agissait de la réception de chantier, l'atelier étant terminé.

« Avec cette start-up Bil, nous passons du virtuel au réel » indique François Libner, PDG de la société du même nom. Il tient à souligner

l'efficacité et l'aide précieuse qu'a apporté la communauté de communes Val de Gâtine, en mettant cet atelier de dernière génération, de 600 m², à disposition de la société. Cet outil complet, à Mazière-en-Gâtine, l'offre industrielle existante. *Est-ce la première pierre d'une silicone vallée en Gâtine ?* plaisante Joseph Libner, en espérant que le local sera un jour trop petit. »

Rappelons que les travaux ont commencé en janvier 2017 et que l'activité débutera en fin d'année.



Mazières en Gâtine